

Economía y Finanzas

Updated: 4 agosto, 2020

Pese a la coyuntura actual, Ecopetrol siguió dando ganancias

By Editor Noticol | 4 agosto, 2020 | 1 | 0

Share Facebook Twitter Pinterest WhatsApp



Últimas Noticias



Economía y Finanzas | Editor Noticol - 4 agosto, 2020

Pese a la coyuntura actual, Ecopetrol siguió dando ganancias

Pese a la coyuntura que vive el país y el mundo debido a la pandemia...

Government: Duque explica que estrategia de Protección para la Vejez se basa en formalización laboral, subsidios y piso mínimo social

Entertainment: Líbano declaró un día de luto tras la gran explosión en Beirut [VIDEO]

Politics: Con 2.263 intervenciones, 'Estado Simple, Colombia Ágil' logró ahorros por más de \$200.000 millones

Judicial: El significado político de decisión sobre Uribe

Debe Leer

- Economía y Finanzas | 4 agosto, 2020: Pese a la coyuntura actual, Ecopetrol siguió dando ganancias
Gobierno | 4 agosto, 2020: Duque explica que estrategia de Protección para la Vejez se basa en formalización laboral, subsidios y piso mínimo social
Entretenimiento | 4 agosto, 2020: Líbano declaró un día de luto tras la gran explosión en Beirut [VIDEO]

Pese a la coyuntura que vive el país y el mundo debido a la pandemia, la petrolera colombiana Ecopetrol obtuvo una utilidad de 158.000 millones de pesos y un Ebitda (utilidad antes de intereses, impuestos, depreciaciones y amortizaciones) de 7,5 billones al cierre del primer semestre del 2020.

(Lea también: Siguió aumento de ventas de carros nuevos en julio)

Según el balance de la compañía, en el segundo trimestre del presente año las ventas de sus principales productos registraron una disminución del 46 por ciento frente al promedio de 2019, principalmente en jet (-89 por ciento), gasolina (-46 por ciento) y diésel (-35 por ciento).

«Esta nueva realidad requirió un rápido ajuste financiero y operativo que ejecutamos de manera decidida, reforzando el foco en los tres pilares de nuestra estrategia: estricta disciplina de capital, protección de la caja y eficiencia en costos; y crecimiento de reservas y producción rentable», señaló Felipe Bayón Pardo, presidente de la compañía.

(Le puede interesar: Conozca cómo acceder a la segunda ola de alivios dados por la banca)

El Grupo Ecopetrol cerró con una producción en 706.000 barriles de petróleo por día (kbped) en el primer semestre de 2020, 19.000 (kbped) menos que el mismo periodo de 2019, explicado principalmente por la coyuntura actual, así como por eventos de orden público y bloqueos en los campos Rubiales y Suroriente.

El volumen transportado por la compañía disminuyó 10 por ciento frente al primer semestre de 2019, impactado por la menor producción del país, así como por el menor consumo de crudo por parte de las refinerías, informó Ecopetrol.

Por su parte, el negocio de refinación estuvo impactado por la caída en demanda asociada al periodo de cuarentena obligatoria, así como en el precio de los principales productos refinados a nivel global. Pero, dice el informe, con la paulatina recuperación de la demanda, las refinerías han venido incrementando sus niveles de carga, alcanzando una carga consolidada de 500 kbd.

En su informe, el presidente de Ecopetrol dijo que, en respuesta a la coyuntura actual de la pandemia y de bajos precios internacionales, se activó un plan de contingencia para hacerle frente a esta situación que los llevó a actualizar, en tiempo récord su Plan de Negocio 2020 - 2022.

Así, dicho plan establece una inversión orgánica de entre 11.000 y 13.000 millones de dólares, de los cuales entre 3.000 y 3.400 millones se invertirán en 2020, inversión similar a la del 2019 y superior a la cifra anunciada en mayo.

Los niveles sostenibles de producción se fijaron en el rango de entre 700 y 720 kbped, para lo cual mantendrán el foco en exploración, donde se perforarán más de 30 pozos.

Bayón indicó que para atender la emergencia sanitaria por el covid-19 y como parte del compromiso del Grupo Ecopetrol con el país, se han destinado unos 88.000 millones de pesos a la fecha, mientras que se han atendido págos a proveedores por 66.000 millones de pesos.

Por: Economía y Negocios

Fuente de la Noticia

Relacionado

- Infraestructura y energía impulsaron resultados de Corficolombiana
Seis factores que tienen a las acciones rentando 21,4 por ciento real
Tras resultados de Ecopetrol, ¿cuántos dividendos serían para socios?

Editor Noticol

Share Facebook Twitter Pinterest WhatsApp

Noticia anterior

Duque explica que estrategia de Protección para la Vejez se basa en formalización laboral, subsidios y piso mínimo social

Dejar respuesta

Ingresa para dejar un comentario

Más noticias



La pandemia se desborda en Colombia

Economía y Finanzas | Editor Noticol - 4 agosto, 2020



No nos quedamos quietos y las ventas reaccionaron: Colchones Eldorado

Economía y Finanzas | Editor Noticol - 4 agosto, 2020



Pliego de cargos a empresas de energía y gas por fallas en facturación

Economía y Finanzas | Editor Noticol - 3 agosto, 2020



Nueva ola en plan de alivios de la banca

Economía y Finanzas | Editor Noticol - 5 agosto, 2020

Comparte esto: Twitter Facebook



- Estilo de Vida
Viajes y Turismo
Cine y TV
Música y Libros
Juegos

Secciones

- Inicio
Juegos
Secciones
Inicio
Arte y Cultura
Deportes
Economía y Finanzas
Política
Tecnología
Entretenimiento
Música y Libros
Juegos
Cine y TV
Más

- Estilo de Vida
Viajes y Turismo

Links

- Links
Siempre conectad@
Facebook
Instagram
Siempre conectad@
Facebook
Instagram
Twitter
Youtube

Siempre conectad@

Facebook Instagram

Facebook Instagram

Twitter Youtube

Facebook Instagram

Twitter Youtube

Las Noticias en su correo

Su mail Subscribase

